

L E

# Naturaliste Canadien

---

VOL. XXIV (VOL. IV DE LA DEUXIEME SERIE)      No 4

---

Chicoutimi, Avril 1897 :

---

Directeur-Propriétaire : l'abbé V.-A. HUARD

---

## Ouverture de la chasse à Montréal (1)

---

Montréal, 6 avril 1897

Mes vingt-cinq printemps n'ont jamais vu semaine aussi belle que celle qui vient de s'écouler. Avec quelle joie j'ai vu se fondre la neige ! Quelle hâte j'éprouvais d'aller courir champs et bois ! Aussi, dimanche midi, n'ai-je pu résister à la tentation : accompagné de mon vieil ami d'études, G. C., je me suis, le cœur content et la jambe légère, transporté aux carrières du Coteau St-Louis, en arrière de Montréal. Je ne vous ferai pas, n'est-ce pas ? une description de la nature ; je ne vous dirai pas comme le vieux soleil souriait à la renaissance de notre terre encore un peu assoupié ; je ne vous dirai pas le glouglou ravissant de tous les ruisselets courant à la surface du sol comme une troupe d'écoliers mutins à travers une cour de récréation au sortir d'une retraite de huit jours !

Après avoir bien contemplé, Gustave et moi, nous nous mimés avec ardeur à faire notre devoir de naturalistes. Combien de pierres et de copeaux roulèrent sous nos mains ! combien de souches furent fouillées ! Heureusement ce ne fut pas peine perdue ; et malgré le peu d'avancement de la saison, voici nos captures :

---

[1]—Nous commettons délibérément l'indiscrétion de publier cette lettre intéressante de l'un de nos dévoués collaborateurs. Peut-être ce bel exemple d'enthousiasme scientifique entrainera-t-il enfin quelques personnes qui ont peur de s'ennuyer en étudiant l'histoire naturelle... R.É.D.